

Fecha: 22-05-2024 Medio: La Segunda Supl.: La Segunda Tipo: Actualidad

Título: Equipos de rectoría siguen alertas en casa central de la U

Pág.: 3 Cm2: 258,5

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.692 33.709

■ No Definida

QUEDAN ALGUNOS "ACAMPES" ESTUDIANTILES

Equipos de rectoría siguen alertas en casa central de la U

una semana del inicio del "acampe" estudiantil en la casa central de la U. de Chile, los equipos de rectoría seguían pernoctando en el

lugar, incluido el fin de semana.

El miércoles 15 de mayo fue la misma rectora

Rosa Devés, quién pasó la noche en sus oficinas, considerando las amenazas de toma de los estudiantes y la charla magistral que al día siguiente tendría la viceprimera ministra de Ucrania, Yuliia Svyrydenko (que tuvo que ser trasladada a la recto-



ría).

En las últimas horas ya no habría toma e incluso los estudiantes retiraron el cartel que lo decía y el domingo, se bajó la bandera de Palestina que habían desplegado en el emblemático edificio en donde también se instalaron en carpas.

Solo quedan un "acampe" en unos de los patios, pero todo sigue funcionando con normalidad, se aseguró en la Casa de Bello.

Esto se da en paralelo al anuncio de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad de Chile del término de su convenio con la Universidad Hebrea de Jerusalén que databa de 1999.

Un hecho "histórico" según calificó en la plataforma X, Catalina Lufín, militante PC y presidenta de la FECh, quien celebró que dicha facultad sea "la primera institución académica chilena en avanzar al cese de vínculos con Israel". Los estudiantes cuando iniciaron las protestas —siguiendo la tónica de lo que ha pasado en universidades de Estados Unidos— explicaron que era para exigir que la rectoría "y el Estado de Chile rompan relaciones de manera inmediata con el Estado ilegítimo de Israel".

